



Projet autour du conte 3 C

publié le 08/03/2017

Dans le cadre d'un projet autour du conte mis en place avec les 3 C et en partenariat avec une classe de seconde du lycée de la mer et une classe de de CM1/CM2 de l'école primaire de Bourcefranc, nous avons créé un blog pédagogique qui permettra de suivre le travail accompli par les élèves.

Le but de ce projet est de faire créer à chaque groupe d'élèves un conte et de les regrouper pour en faire un recueil. Les groupes sont formés en mélangeant les 3 niveaux.

Le blog va permettre à chaque groupe de suivre l'avancée des ses camarades et de maintenir le contact tout au long du projet.

Ci-joint, le lien du blog.

<https://blogpeda.ac-poitiers.fr/plusieursmains-pour-unconte/> 



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.